

An den Bürgermeister  
der Stadt Alsdorf  
Herrn Alfred Sonders  
Hubertusstr. 17  
52477 Alsdorf

Alsdorf, 20.03.2023

### **Zusätzlicher Tagesordnungspunkt für die Ratssitzung am 28.03.2023**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Sonders,  
wir beantragen,

**das Thema: „Resolution zur drohenden Sperrung der A 544“  
auf die Tagesordnung der Sitzung des Rates am 28.03.2023 zu setzen**

und folgende Resolution zu beschließen, die an das Bundesverkehrsministerium zu Händen Herrn Bundesminister Dr. Volker Wissing, Invalidenstr. 44, 10115 Berlin versendet wird:

„Sehr geehrter Herr Minister Dr. Wissing,

die Stadt Alsdorf unterstützt den Vorschlag einer Gruppe von Aachener Unternehmern und Wissenschaftlern, als Alternative zur drohenden Sperrung der A544 zu überprüfen, eine Ersatzbrücke für die Dauer der Maßnahme zu bauen.

Es kann insoweit Bezug genommen werden auf den entsprechenden Bericht in der Aachener Zeitung vom 10.03.2023.

Von der angekündigten Sperrung der A544 ist die gesamte StädteRegion Aachen betroffen. Das gilt auch für eine Vielzahl Alsdorfer Bürgerinnen und Bürgern, die teilweise täglich Ziele in Aachen anfahren müssen. Es bedarf eigentlich keiner weiteren Erläuterung mehr, dass die

ersatzlose Sperrung der A544 ein Verkehrschaos auslösen wird. Deshalb sollten bei der Bewältigung dieser Probleme alle Ideen geprüft werden, die geeignet sind, „das Chaos in Grenzen zu halten“. Hierzu zählen wir auch und insbesondere den Vorschlag einer Gruppe von Aachener Unternehmern und Wissenschaftlern, neben der jetzigen Brücke über das Haarbachtal eine Ersatzbrücke zu bauen.

Wir können nachvollziehen, dass die Zeit hier sehr drängt. Umso dringlicher ergeht unsere Bitte an Sie, Herr Minister, diese Idee in Ihren Überlegungen mit einzubeziehen.

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Bürgermeister Alfred Sonders“

Wir würden uns sehr freuen, wenn dieser aus unserer Sicht äußerst wichtige und dringliche Appell noch auf die Tagesordnung der kommenden Ratssitzung gesetzt werden könnte. Hierfür danken wir im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen

Franz Brandt

Fraktionsvorsitzender